

Virtueller Startschuss zum Insellauf

VORBEREITUNG Zum elften Mal organisieren die Bad Abbacher Lauftreff-Mitglieder im Mai ihren Wettbewerb. Schon jetzt läuft die Anmeldung im Internet.

BAD ABBACH. Für den diesjährigen Insellauf des Lauftreff Bad Abbach ist der erste Startschuss gefallen – wenn auch nur in Bezug auf die Anmeldung im Internet. Auf der offiziellen Webseite des jungen Laufvereins ist unter www.lauftreff-bad-abbach.de das Online-Anmeldeportal ab sofort freigeschaltet.

Wie der Verein mitteilt, gibt es zum Vorjahr einige Änderungen – auch wenn der Viertelmarathon für Läufer und Walker auf nahezu unveränderter Strecke mit Start und Ziel beim Inselbad stattfindet. Bedingt durch den neu erstellten Nebenarm der Donau, führt die Strecke ab 2012 entlang des neuen Radweges am Fuß des Hochwasserdammes bis zum neuen Stadtdurchgang. Dadurch entfällt so manche „enge Kurve“, die gerade den schnelleren Läufern in den vergangenen Jahren nicht sonderlich behagte. Für die Anerkennung als Straßenlauf wird die Strecke heuer vom BLV wegen der Änderungen amtlich neu vermessen.

Insel, Donau, Innerort und zurück

Vorbei am Alten Rathaus geht der geänderte Streckenabschnitt in der Kaiser-Karl Allee bis zur Abbiegung in den Kurpark. Ansonsten bleibt alles beim Alten: erster Streckenabschnitt auf der Insel, dann entlang der Donau durch den Innerort mit Kurpark zurück über die Fußgängerbrücke zum Inselbad.

Die Halbmarathon-Läufer laufen diese Strecke ein zweites Mal – doch dann können auch sie das Läuferbuffet im Zielbereich genießen. Der Startschuss für den Hauptlauf fällt am Sonntag, 6. Mai, um 9 Uhr direkt vor dem Inselbad. Der Kinder- und Jugendlauf über 3,5 Kilometer beginnt um 9.05 Uhr und führt die jungen Läufer im Alter zwischen fünf und 16 Jahren auf eine Insellrunde.

Keine Startgebühr für Nachwuchs

„Wir möchten heuer ganz besonders wieder die Kinder und Jugendlichen aus Bad Abbach und Umgebung zur Teilnahme motivieren“, sagte der Lauftreff-Vorsitzende Erich Wagner. Deshalb ist für die Teilnehmer der Altersgruppe der 3,5-Kilometer-Lauf ohne



Besonders den Nachwuchs wollen die Bad Abbacher fördern.

Foto: Archiv

ANMELDUNG UND LANDKREIS CUP

► 4. Laufcup des Landkreis Kelheim:

Hierfür zählt in Bad Abbach für Jugendliche ab 17 Jahren und Erwachsene jeweils der Viertelmarathon. Bei Schülern bis 16 Jahren ist es der 3,5 Kilometer-

Lauf. Als weitere Läufe zählen die in Riedenburg, Kelheim, Painten, Mainburg und Sandharlanden zum Landkreis-Laufcup, der 2012 seine vierte Auflage erlebt.

► **Weitere Informationen** zum Insellauf und zum Verein in Bad Abbach sowie die Anmeldung gibt es auf der Internetseite des Lauftreffs:

→ www.lauftreff-bad-abbach.de

Startgebühr möglich, wenn sie sich verbindlich bis 30. April 2012 im Internet anmelden.

Für die Sieger der jeweiligen Altersklassen gibt es bei der Siegerehrung vor dem Inselbad eine Auszeichnung. In den Kinder- und Jugendaltersklassen gewinnen die Sieger Pokale.

Beim Hauptlauf im Viertel- und Halbmarathon erhalten Altersklassensieger Preise beziehungsweise Gutscheine und für die Gesamtsieger gibt es zusätzlich ebenfalls den Siegerpokal.

Die Urkunden mit der persönlichen Laufzeit sind vor Ort auf Wunsch erhältlich beziehungsweise können sich

die Teilnehmer bequem zu Hause über die Ergebnisliste der Veranstaltung selbst ausdrucken.

Noch ein Schmäckerl: Alle Teilnehmer lädt der Markt Bad Abbach mit einer Tageskarte für einen beliebigen Badetag der Saison 2012 ins Naturerlebnisbad ein.